Trabajo. Pág. 7

La Araucanía es la quinta región con más vulneraciones a la Lev de las 40 horas

Aporte del Gore. Pág. 3 Teletón: en 2023 hubo 65 mil atenciones a niños v ióvenes

Deportes. Pág. 12 Juegos UniverCiudad iniciaron su décimotercera versión en Temuco





Lunes 3 de junio de 2024

Temuco / Chile Año CIX / Nº 39.365

## El pago con tarjeta en micros comenzaría a inicios de 2025

Temuco-Padre Las Casas. A pesar de que la Contraloría dio el visto bueno a la iniciativa, aún falta definir algunos detalles, como el valor de los pasajes y el recorrido nocturno. El recaudo electrónico programado para el próximo año quedará a cargo del Estado. "Va a ser importante que la gente se acostumbre", dijo el presidente de los Buses Urbanos. Pág. 4



## Barrio Tucapel es declarado "Zona de riesgo sanit

Problemas de alcantarillado. Histórico sector de Temuco tendrá la prioridad para emergencias por rebalses de cámaras y ductos. Pág. 6



DÓLAR COMPRADOR: \$ 909,6 DÓLAR VENDEDOR: \$ 910,7

EL TIEMPO MÁX: 12°
TEMUCO MÍN: 1°

CALIDAD DEL AIRE REGULAR







## **Deportes**



El fútbol es mucho más que táctica. Hay aspectos mentales, valóricos y tiene muchas aristas".

FRANCISCO TRONCOSO, técnico interino de Huachipato.

# Juegos Temuco UniverCiudad iniciaron su décimotercera versión

Robinson Tobares

robinson.tobares@australtemuco.cl

a empezaron a competir. Los estudiantes de educación superior de la capital regional le dieron el vamos a la edición número 13 de los Juegos Deportivos Temuco UniverCiudad.

El evento partió con la presencia de 700 participantes y generará movimiento hasta noviembre.

"Es un agrado estar en esta instancia, donde cultivamos la fraternidad y el deporte entre los alumnos de Temuco. Somos uno de los fundadores de este proyecto que está enfocado a potenciar a la comuna como una sede universitaria", expresó Diego Paulsen, presidente de Corparaucanía en el lanzamiento de la actividad.

La ceremonia se desarrolló en la pista de patinaje del Parque Estadio Municipal y reunió a organizadores, deportistas y autoridades de las cinco casas de estudios que participan en el certamen.

"Estos juegos realzan la importancia del deporte en el marco de una vida universitaria", añadió Paulsen, quien considera que el evento tiene un impacto que va más allá de lo netamente competitivo.

"Convocamos a los estu-

**ACTIVIDAD.** El evento deportivo de la educación superior se disputa en ocho disciplinas.



Es un agrado estar en esta instancia, donde cultivamos la fraternidad y el deporte entre los alumnos de Temuco. Somos uno de los fundadores de este proyecto que está enfocado a potenciar a la comuna como una sede universitaria".

Diego Paulsen, presidente de Corparaucanía.

diantes y los invitamos a hacer actividad física y a competir", planteó Roberto Neira, alcalde de Temuco en la misma ceremonia.

#### GÉNESIS DEL PROYECTO

"Este proyecto nació de una alianza que tenemos hace mucho tiempo y que la componen Corparaucanía, las universidades de Temuco y la municipali-



COMPAÑERISMO Y SANA COMPETENCIA SE CONJUGAN EN LOS JUEGOS DEPORTIVOS TEMUCO UNIVERCIUDAD.

dad", remarcó Neira.

La sinergía entre las instituciones públicas y privadas permitirá que los estudiantes de las universidades Católica de Temuco, Autónoma de Chile, Mayor, de La Frontera y Santo Tomás animen un calendario intenso de competencias.

Los participantes ya se miden en las disciplinas de fútbol siete, hockey, básquetbol 3x3, balonmano, vóleibol, ajedrez, bádminton y tenis de mesa y se enfrentan semana a semana en recintos municipales y en espacios pertenecientes a sus casas de estudio.

"Estamos contentos de participar nuevamente en este proyecto, ya que Temuco es una ciudad universitaria", sostuvo Fernando González, coordinador de Deportes de la Universidad de La Frontera, una de las casas de estudio que participa en el certamen.

El evento se desarrollará de manera prácticamente ininterrumpida hasta noviembre y sólo tendrá recesos en los periodos de vacaciones de invierno y de Fiestas Patrias.



EL VILLARRICENSE ENTRENA EN

### Tenista participa en exigentes sesiones de entrenamientos

• Sesiones de dobles y triples turnos marcan la pauta diaria de entrenamientos del tenista Thomas Menzel. Las prácticas del villarricense se desarrollan en las instalaciones de la Academia Alto Tenis de Providencia, institución a la que se integró en marzo pasado.

El programa que sigue el deportista se ejecuta bajo la supervisión de Guillermo Gómez, head coach del centro formador de talentos.

"Los entrenamientos son exigentes y consideran sesiones de trabajo técnico y físico. El programa es bien completo", afirma Thomas Menzel, quien compite en la categoría 18 años.

"Estoy participando principalmente en campeonatos de la gira Cosat porque en ellos la exigencia es más alta. Eso es lo que más necesito", remarca Menzel.

### Lanzamiento del certamen tuvo actividades variadas

**PROGRAMA.** Hubo pruebas recreativas y un partido entre estudiantes y exjugadores albiverdes.

ariedad hubo en el lanzamiento de los Juegos Deportivos Temuco UniverCiudad. En la ceremonia, los organizadores incluyeron actividades recreativas como pruebas al estilo "El Derribador", "Gladiadores Americanos", "Toro Mecánico" y "Martillo de Thor".

Además hubo campeonatos de triples y de tenis-fútbol.

"Tratamos de hacer algo bonito en este lanzamiento para darle auge y competitividad a este gran evento", indicó Marlynne Muñoz, gerenta de la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Temuco.

El programa además consi-

deró un encuentro amistoso de fútbol entre los equipos de Temuco UniverCiudad y un combinado de exjugadores de Deportes Temuco.

Hugo Droguett, Cristián Canío, Osvaldo Villegas, Patricio Lira y Marcelo León, fueron algunos de los exalbiverdes que participaron en el duelo.



EXALBIVERDES COMO CRISTIÁN CANÍO Y HUGO DROGUETT PARTICIPARON EN EL DUELO AMISTOSO INCLUIDO EN LA INAUGURACIÓN DEL EVENTO.

GENTILEZA DE CORPARAUCANÍA